



SPORT
UNION
OSTSCHWEIZ

Terminvorschau Ostschweiz

- 25.10. Vereinskonzert SUOS, Gossau
 - 28.10. Kurs Aktiv ab 55 – Grundlagen sturzpräventives Training, Niederhelfenschwil
- Weitere Termine und Infos: www.sportunionost.ch

Einladung zur Vereinskonzert der Sport Union Ostschweiz

Mittwoch, 25. Oktober 2023
Hofstadel, Alberschwil 585, 9200 Gossau

18.30	Apéro riche
19.15	Gespräch mit Chiara Scherrer, KTV Bütschwil, SUS-Sportlerin des Jahres
20.00	Verbandsinformationen SUOS

Teilnahme: Vereinspräsidenten, Vorstandmitglieder, Riegenleiter

Anmeldung bis 06.10. an info@sportunionost.ch

TSV Montlingen

Ein spannendes Finalwochenende am 26./27. August liegt hinter der Jugendriege. Am Freitagabend hat die Jugi die Reise zum Schweizerischen Jugifinal in Düringen angetreten und am folgenden Tag die Wettkämpfe erfolgreich gemeistert. Am Sonntag ging es direkt weiter mit dem Kantonalfinal des UBS Kids Cup in St.Gallen. www.tsvmontlingen.ch



Finale!
Düringen & St.Gallen

Stellenausschreibung

Leitung Geschäftsstelle Sport Union Ostschweiz (10 – 20%)

Wir suchen aufgrund des altersmässigen Rücktritts des bisherigen GS-Leiters per 1. April 2024 eine helfende Hand im administrativen Bereich. Die Arbeiten können zum grössten Teil zu Hause aus erledigt werden.

Diese Aufgaben warten auf dich:

- Führen der Geschäftsstelle Sport Union Ostschweiz
- Teilnahme an Sitzungen
- Erstellen der Protokolle und allgemeine Korrespondenz
- Vorbereiten und Begleiten von Versammlungen

Du bist richtig bei uns, wenn:

- du kaufmännische Grundkenntnisse mitbringst
- dir der Breiten- und der Vereinssport wichtig sind
- du flexibles und selbständiges Arbeiten gewohnt bist

Interessiert? Wir freuen uns auf deine Kontaktaufnahme. Bei Fragen stehen wir dir jederzeit gerne zur Verfügung.

Vizepräsidentin Sport Union Ostschweiz
Maria Allenspach, Scholtinoss 1, 9527 Niederhelfenschwil
071 947 10 57 / 078601 10 57 / vize@sportunionost.ch

Männerriege TV Rebstein

Kürzlich trafen sich 11 Turner der Männerriege zu ihrem zweitägigen Ausflug. Die Reise startete per Zug, danach ging es zu Fuss von Oberschan über viele Höhenmeter hinauf zum Tagesziel, dem Berggasthaus Palfried. Die herrliche Aussicht und ein reichhaltiges Nachtessen entschädigten für die Strapazen. Nach der Übernachtung wanderten die Männerriegler vorbei am ältesten Walser Rathaus via Alp Castilu zum Mittagshalt im Berggasthaus Sennisalp. Am Nachmittag wurden dann noch die St. Georgenkapelle und die Lourdesgrotte besichtigt. Die beiden schöne Wandertage werden in bester Erinnerung bleiben.

STEFAN HOLLENSTEIN



Die Männerriege des TV Rebstein beim Berggasthaus Palfries.

TSV Häggenschwil

Auch die Häggenschwiler Jugi (Bilde Seite 17 oben) beteiligte sich am 26. August sehr aktiv am Schweizer Jugifinal in Düringen. So konnten an der Rangverkündigung drei Podestplätze gefeiert werden – herzliche Gratulation an alle! - Die diesjährige Turnfahrt des Vereins führte an den Brienzersee, wo man unter anderem bei Trauffer Halt machte. www.tsvhaggenschwil.ch



TV Rebstein

Am ersten Freitag nach den Sommerferien fand das traditionelle Beachvolleyball-Plauschturnier einiger Rheintaler Vereine statt (KTV Kriessern, KTV Altstätten, TSV Montlingen, Karate Kriessern und TV Rebstein). Bei herrlichem Sommerwetter zeigten die Mannschaften ihr Können auf dem Beachfeld. Anschliessend klang der Abend beim gemeinsamen Grillieren beim Turnhüttli gemütlich aus.

MARKUS HEEB



TSV Waldkirch

Nebst aktivem Mitmachen am lokalen Sporttag nahm die Waldkircher Jugi auch erfolgreich am Schweizer Jugifinaltag teil. Ebenfalls einen Erfolg feierte das Faustball-Generationenteam, das an den Obersee-Masters den Kategoriensieg holte. Nun freut sich der TSV Waldkirch auf sein Hallenfaustballturnier, das vom 26. bis 28. Oktober in Waldkirch stattfindet. Ob Kleinhalle, Grossehalle oder Nachwuchs, alle sind willkommen. Anmeldung bis zum 1. Oktober unter <https://www.tsvwaldkirch.ch/hallenfaustballturnier>. BS



TV Niederbüren

In den frühen Morgenstunden des 26. August trafen sich 29 Jugelis bei der Primarschule zur Reise an den 11. Schweizerischen Jugifinal in Düringen. Die Kinder absolvierten mit viel Freude, Konzentration und Ehrgeiz die Wettkämpfe und konnten dabei auf die lautstarke Unterstützung der Eltern und Jugileiter zählen. Mit stolzen vier Medaillen im Einzelwettkampf, drei Podestplätzen im Gruppenwettkampf und vielen weiteren ausgezeichneten Leistungen machte sich Schar müde, aber sehr zufrieden auf den Heimweg. Eine Woche zuvor hatte sich der Turnverein zur Vereinsreise getroffen, die mit einer Pferdekutschenfahrt nach Wil startete. Per Zug ging es weiter nach Weinfelden, wo übernachtet wurde. Am nächsten Tag stand Fussballgolf auf dem Programm, gefolgt von einer Weinwanderung, bevor es mit dem ÖV wieder heimwärts ging. www.tvniederbueren.ch



Plauschsportfest

Am ersten Samstag im September organisierte der TSV Häggenschwil zum zweiten Mal in Folge ein Plauschsportfest. Bei diesem Anlass für alle Alterskategorien massen sich die teilnehmenden Gruppen in 6 kreativ ausgedachten Disziplinen. Da in diesem Jahr das Wetter besser mitspielte, konnte man sich über die Abkühlung bei den Disziplinen mit Wasser erfreuen. Bei den restlichen Spielen war eher Ballgefühl gefragt. Doch nicht nur die sportliche Leistung wurde bewertet, auch die Inszenierung der Gruppenkostüme floss in die Rangliste ein. Abgerundet wurde der Anlass mit einem Barbetrieb am Abend in einer coolen Holzbar. CORINA MEIER



LAG Gossau

Manuel Gerber sprang in der 4x100m-Staffel an der U20-EM in Jerusalem ein und gewann mit dieser Gold! Jonathan Gou Gomez (Lausanne-Sports), Joël Csontos (Old Boys Basel), Mathieu Chèvre (FSG Bassecourt) und Manuel Gerber (LAG Gossau) brachten den Stab in 39,87 Sekunden ins Ziel und durften sich als verdiente Europameister feiern lassen. Damit schrieben sie Geschichte: Es ist dies das erste Mal, dass eine Schweizer Staffel an einer U20-EM eine Medaille gewinnt. Manuel Gerber, der wegen eines verletzten Kollegen kurzfristig nachnominiert wurde, lief an dieser EM zudem im Einzel über 200m seine neue persönliche Bestzeit von 20.93. Im 200m-Final wurde er schliesslich ausgezeichneter Fünfter. FRANZISKA GESER



KTV Edelweiss Kriessern

Wenn Papa die Schuhe bindet, kann nichts schiefgehen. Auf Initiative des stolzen Papas von Anouk und Paula bestritt auch eine kleine Delegation des KTV Edelweiss den Schweizer Jugifinaltag. Mit der stolzen Ausbeute – 1x Gold, 2x Bronze und 1 Auszeichnung – hat sich die weite Reise nach Düringen gelohnt! BS



Anzeige

BENI WÜRTH

Mehr über Beni beni-wuerth.ch

Am 22. Oktober wählen

«Beni Würth hat den Sport immer unterstützt. Wir brauchen ihn weiterhin in Bern!»



Martin Grögli
Präsident
TSV Jona Faustball

Beni ist bereit

Unsere starke Stimme wieder in den Ständerat

Die Mitte
Kanton St.Gallen